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Esta mañana volveremos y leeremos del párrafo 126 del sermón del hermano 

Branham El Develamiento de Dios donde dijo, “Bueno, ¿qué si Ud. sólo 

dijera: “La Palabra”, y la Palabra no hiciera nada? ¿De qué serviría que la 

Espada estuviera aquí, y uno dijera: “No puede rasgar”? Dijera: “¡Ah!”, ¿y 

no pudiera rasgar? Pero cuando Uds. colocan esa Palabra de Dios allí arriba 

y la observan rasgar, Ella está–Ella está siendo sostenida por una mano 

ordenada enviada para hacerlo así. ¿Ven?, lo rasga abriéndolo, y allí está El. 

Allí muestra a Dios plenamente a la vista, el gran Jehová. Esa es Su Palabra 

manifestada, la porción que es prometida para el día. ¿Lo captan? ¿Ven? 

Cuando la Espada, la promesa de hoy, para este día, lo que debe de ser, y Dios 

toma Su Espada y rasga hacia abajo el velo denominacional y lo abre, y El 

mismo se manifiesta y muestra que El está allí; todavía esa misma Columna 

de Fuego. Fíjense, ésa es la Palabra manifestada para las promesas de hoy.” 
 

127 “Nosotros lo vemos como lo vio Pedro cuando él dijo: “Señor, ¿a quién 

iremos, después de ver Esto?” ¿Adónde iríamos? ¿A qué iglesia podríamos 

unirnos, cuando nacimos en una? ¿Ven? ¿A qué pudieran Uds....A qué 

denominación pudieran Uds. unirse después de conocer esta Verdad, ¿ven?, 

cuando ellas (cada una) La niegan? ¡Cada una de ellas! Yo no he visto a una 

que diga algo bueno a favor de Ella. Correcto. Eso es correcto. 
 

128 “Yo comencé unos viajes aquí en un lugar, en donde cuarenta y dos 

iglesias los estaban patrocinando; cuando llegué allá, yo no tenía ninguna.  
  

Ahora, escuchen, y escúchenme bien. Eso es fraude atraer a un hombre para 

que traiga una multitud y luego, cuando llega el hombre, no lo deja hablar. Eso 

me pasó en Zimbabue. Me utilizaron para alquilar la carpa con capacidad para 

1.200, no era barato. Me usaron para comprar alimentos para alimentar a 1.200 

durante tres días. Me prometieron dos sermones al día durante tres días. Ese fue 

el señuelo. Y luego, cuando llegué allí, después de predicar mi primer sermón, 

me dijeron que se había cambiado el horario y que yo no volvería a hablar. Me 

sacudí el polvo de los pies y desde entonces Zimbabue ha entrado en sequía. La 

lluvia que rechazaron es la doctrina de Dios, y la lluvia física ha sido tan poca 

que dicen que es la peor en 100 años. 
  

Hermano Vayle me dijo que Él y el hermano Branham fueron a Nueva York 

para tener reuniones allí. Los ministros en Nueva York usaron el nombre del 

hermano Branham en sus vallas publicitarias para que la gente viniera, pero 



cuando llegó, nunca lo llamaron a predicar. Estos hombres son unos 

sinvergüenzas. Son hombres de paño, ellos dicen, pero solo son usuarios del 

paño para trasquilar las ovejas. Y todos irán al infierno por eso. 
  

Así que el hermano Branham hizo este viaje porque le dijeron que había 42 

iglesias patrocinando las reuniones. Eso significa que 42 iglesias habían 

acordado dividir el costo de hacer las reuniones y, sin embargo, cuando él llegó 

allí, todas esas iglesias se echaron atrás y lo rescataron. 
  

¿Por qué? Porque el Velo había sido levantado de la Palabra, mis hermanos y 

hermanas, y Dios estaba allí en la plenitud de Su Palabra y ellos rechazaron 

a Dios la Palabra. 
  

Y miren cómo dice que lo hicieron. Cada una de ellas decía: “El cree en 

seguridad Eterna”.  
  

¿Saben lo que es eso? Su chisme. Y son mentiras. Es una mentira inventada 

para alejar a la gente como Jesús dijo que harían los fariseos en Mateo 

23:13 Mas ¡ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el 

reino de los cielos delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis 

entrar a los que están entrando. 
  

Jesús los llama hipócritas, lo que significa actores de teatro, lo que significa 

que son fraudes. Porque se visten y hablan como si estuvieran entrando, pero 

no lo están y cuando viene alguien que quiere entrar también lo impiden entrar 

por la vida que llevan. 
  

De la versión llamada El Mensaje 13 leemos, “¡Ya estoy harto contigo! ¡No 

tenéis remedio, eruditos en religión, fariseos! ¡Fraudes! Sus vidas son 

obstáculos para el reino de Dios. Se niegan a entrar y tampoco dejarán entrar 

a nadie más. 
  

Entonces, por sus chismes que dicen que el Hermano Branham "El cree en 

seguridad Eterna”, que hay una verdad en la seguridad eterna, pero no como 

algunos la enseñan. ¿Y qué hizo eso? Impidió que la gente quisiera asistir a su 

reunión e impidió que algunas iglesias de patrocinar su reunión. Así que 

dijo: “Eso dejó a los legalistas fuera”. 
  

Luego agrega: Una dijo: “El bautiza en el Nombre de Jesús”. Eso dejó al 

resto de ellas fuera, 
  

En otras palabras, saben que, si ellos dicen las cosas de cierta manera, evitarán 

que aquellos que tienen problemas con esa manera determinada se 

vayan. Entonces, para mí, eso es apuntar a los chismes para obtener un 

resultado. Y ese resultado es impedir que asistan algunos de los que asistirían. 
  



Luego dice: “¿ven? Una de ellas dijo: “¡El cree en la simiente de la serpiente! 

¡La serpiente no tiene simiente!” Eso dejó.... 
  

Bueno, él no lo dijo, pero yo lo haré. Eso se dijo para mancillar al profeta de 

Dios, porque muchos consideran que la forma en que presentan la simiente de 

la serpiente es una doctrina de racistas blancos. Pero eso es solo para las 

personas que se niegan a estudiar la Palabra de Dios por sí mismos.  
  

Pero luego el hermano Branham dice: “La Biblia dice: “Yo pondré enemistad 

entre la Simiente de ella y la simiente de la serpiente”. ¿Ven eso? Eso, el–el 

velo, ha sido quitado de la Palabra. ¿Ven? Eso es correcto. Ha sido revelado 

a niños. Ha sido–ha sido quitado. Ellos lo ven. Habrá, como una vez dije...Eso 

es correcto. Entonces será, como una vez dije: “Cuando Uds. vean”, cuando 

este velo es quitado de la Palabra, las tradiciones son quitadas de la Palabra, 

como Jesús una vez dijo: “Cuando vosotros me veis, vosotros veis al Padre”. 

¿Ven? Dios y Su Palabra son uno. ¿Ahora entienden? Cuando la Palabra es 

manifestada, ¿qué es? ¿Ven?" 
 

Ahora, escuchen atentamente lo que les voy a decir a continuación. Porque en 

medio de la noche del viernes por la noche, el Espíritu Santo me habló y me 

dijo que le mostrara a la gente cómo confunden a Un Señor y Un Cristo con 

dos. Me dijo que mostrara cómo el Único Señor vino al vaso de Su Hijo por 

medio de Un Espíritu, Una Unción, Un Cristo, y ungió ese vaso con ese Espíritu 

Único. 
  

Pedro habla de ello en Hechos capítulo 2. Así que retomemos lo que les dice a 

estas personas en el día de Pentecostés. Porque vieron el Espíritu de Dios sobre 

un pueblo e hizo que el pueblo actuara diferente de lo que habían visto antes. 
 

Yo quiero mostrarles cómo Jesucristo, el hijo de Dios, vino a este mundo con 

una porción de la vida de Dios en él. Pero a la edad de treinta años Juan vio al 

Espíritu de Dios que descendía del cielo y venía a posarse sobre el hijo de Dios 

y luego permanecer sobre él. Y Jesús no tuvo la plenitud de la Deidad o la 

Deidad de Dios en él hasta después de Su bautismo en el río Jordán. 
  

Ahora, mucha gente cree que el niño Jesús que nació era de alguna manera Dios 

que nació en aquel pesebre. Si eso fuera así, eso lo convertiría en el Único Dios 

Verdadero y también en el Único Señor Verdadero que tuvo un principio. 
  

Entonces eso significaría que ya tenía la plenitud de la Deidad corporalmente 

al nacer. Porque después de todo, como la teología de la Unidad le haría creer, 

ese Bebé era el mismo Jehová que nació en ese pesebre. 
  

Dicen que el ángel lo llamó Emanuel que por interpretación significa Dios con 

nosotros. 
  



Entonces debo preguntarles cuando el niño yacía en el pesebre, ¿quién fue el 

que llevó a los pastores a verlo? 
  

A los dos años, entonces, ¿Quién fue el que trajo a los Reyes Magos a verlo? 
  

Cuando Pablo vio esa misma Columna de Fuego, la llamó Señor. 
  

Cuando el niño creció y fue visto en el Templo discutiendo con los Sacerdotes 

acerca de las Escrituras, y cuando Sus padres lo encontraron en el Templo, dijo, 

“¿No saben que debo de estar en los negocios de mi Padre? 
  

El profeta de Dios hasta este tiempo del fin dijo que este niño de doce años era 

solo un niño, y que Dios aún no había entrado en él en aquel momento. Luego 

pasó a decir que Dios entró en su hijo en el río Jordán cuando Juan vio que el 

Espíritu de Dios que descendía como una paloma y entró en su hijo. 
  

Ahora, si ese niño que nació era Dios, ¿entonces esta Columna de Fuego es otro 

Dios? Ve a dónde se termina yendo cuando se enreda toda su teología y miran 

al vaso en lugar del Único Dios, el Único Señor, el Único Cristo, el Único 

Ungido que usa ese vaso y la unge para el servicio. 
  

La Columna de Fuego que descendió era Dios mismo, y Juan lo vio posarse 

sobre Jesús el hombre, el hijo de Dios, y entrar en Jesús el hombre, el hijo de 

Dios. Juan dijo: “Vi al Espíritu de Dios descender sobre su hijo y permanecer 

sobre él. ¿Qué vio Juan? Era esa Luz, y Dios es luz. 
  

No es otra luz. Esa misma Luz que es Dios. Esa Luz que Juan vio descender 

era la misma Luz que Pablo vio descender y hablarle. Eso dijo: “Yo soy Jesús 

a quien tú persigues”. Es la misma Luz que Moisés vio descender con un 

Mensaje, y es la misma Luz que William Branham vio descender en esta hora 

con un Mensaje. 
  

Y es la misma luz que Juan vio descender y habló de lo que vio. Y Pedro nos 

dice esto en el libro de los Hechos. 
  

Hechos 2:22 Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, varón 

(ahora no olviden cómo lo llama Pedro, dice que es un hombre. Un hombre. Un 

hombre. No un Dios descendido. Un hombre que nació.) Jesús nazareno, varón 

aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y señales que 

Dios hizo entre vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis; 
  

Jesús nazareno, varón aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, 

prodigios y señales que Dios hizo entre vosotros por medio de él, como 

vosotros mismos sabéis; 
  

Entonces Pedro dice, este hombre que Dios aprobó entre ustedes, este hombre 

que Dios vindica entre ustedes con señales y prodigios y milagros que Dios 



hizo por medio de él. Entonces, en ninguna parte Pedro dice aquí que Jesús fue 

algo más que un hombre que Dios aprobó y respaldó con señales y 

prodigios. UN HOMBRE, no un Dios que Dios aprobó. No un Dios que Dios 

vindica. Sino un HOMBRE que Dios vindica. 
  

Ahora, leamos qué más dice Pedro aquí.  23 a este, (¿A quién? El 

HOMBRE) entregado por el determinado consejo y anticipado conocimiento 

de Dios, prendisteis y matasteis por manos de inicuos, crucificándole; ¿A 

quién dijo que habían matado? Al HOMBRE, el HOMBRE, el HOMBRE. 
 

Luego miren lo que Pedro dice a continuación sobre el HOMBRE. 24 al cual 

(¿QUIÉN?) Está hablando del HOMBRE que fue inmolado. Es a AQUEL A 

QUIEN) Dios levantó, sueltos los dolores de la muerte, por cuanto era 

imposible que fuese retenido por ella. 
 

Entonces, si Dios no hubiera resucitado al HOMBRE Jesús, no lo habría 

resucitado en absoluto. Noten que en todo lo que dice hasta ahora no es el 

HOMBRE el que ha hecho algo. Ha sido Dios QUIEN hizo los milagros, para 

respaldar al HOMBRE para mostrar que el HOMBRE fue aprobado por ÉL, y 

fue Dios quien hizo las señales y prodigios para vindicar al 

HOMBRE. Entonces vemos que todo se trata de Dios, Dios, Dios. 
  

25 Porque David dice de él: (el HOMBRE como si el HOMBRE dijera) Veía 

al Señor siempre delante de mí; Porque (El Único Señor, esa palabra es 

“Jehová”) está a mi diestra, no seré conmovido. 26 Por lo cual mi corazón se 

alegró, y se gozó mi lengua, Y aun mi carne descansará en esperanza; 27 

Porque no dejarás mi alma (el HOMBRE del) alma en el Hades, Ni permitirás 

que tu Santo (el HOMBRE Santo, el HOMBRE Ungido) vea corrupción. 
  

Miren, David está en el Espíritu profetizando lo que Jesús, el hijo de Dios, 

pasaría. 
  

28 Me hiciste conocer (al HOMBRE) los caminos de la vida; Me llenarás (el 

HOMBRE) de gozo con tu presencia. 
  

Entonces, en aquel momento, debería ver que Jesús, el HOMBRE, no era Dios, 

sino que era el HOMBRE elegido, era el vaso elegido por el cual Dios 

expresaba Su Espíritu. Eso es perfectamente lo que Pedro nos está diciendo 

aquí. 
  

29 Varones hermanos, se os puede decir libremente del patriarca David, que 

murió y fue sepultado, y su sepulcro está con nosotros hasta el día de hoy. 30 

Pero siendo profeta, y sabiendo que con juramento Dios le había jurado que 

de su descendencia, en cuanto a la carne, levantaría al Cristo para que se 

sentase en su trono,  



 

Ahora, fíjense que Pedro nos está diciendo que el alma del HOMBRE no sería 

dejada en el infierno, sino que según la carne levantaría a Cristo para que se 

siente en el trono. Ahora, Cristo no es carne. Cristo es el ungido. Si buscan el 

griego aquí, verán que no es solo la palabra Christos, sino el símbolo ho ho hey 

que se refiere al artículo definido antes de la palabra Christos. Significa no solo 

la palabra Cristo sino por inferencia El Cristo. “El Ungido” Así que a través del 

instrumento del vaso de Dios el único Cristo, el único ungido se sentaría sobre 

el trono de David usando la carne del hijo de David. 
  

Por eso dice Pedro: 31 (refiriéndose a David) viéndolo antes, habló de la 

resurrección de Cristo, que su alma no fue dejada en el Hades, ni su carne vio 

corrupción. Entonces, a través del instrumento de la unción, el gran, el que 

unge, Dios se aseguraría de que el alma y la carne de Jesús, el HOMBRE, se 

levantara. Noten: 32 A este Jesús resucitó Dios, de lo cual todos nosotros 

somos testigos.  
 

33 Así que, exaltado por la diestra de Dios, y habiendo recibido del Padre la 

promesa del Espíritu Santo, (el HOMBRE Jesús) ha derramado esto que 

vosotros veis y oís. 
 

“En otras palabras”, les dice Pedro, “lo que ahora están viendo en acción es lo 

que había estado encerrado en Jesús el HOMBRE, pero fue derramado en el 

Calvario para volver sobre los demás hijos. 
  

34 Porque David no subió a los cielos; pero él mismo dice: Dijo el Señor 

(Elohim) a mi Señor: (adonai o maestro) Siéntate a mi diestra, 35 Hasta que 

ponga a tus enemigos por estrado de tus pies. 
  

Ven, David en el Salmo nunca mencionó las palabras que el Señor le dijo a mi 

Señor. Él usó las palabras: “Dijo Elohim a mi señor: Siéntate a mi 

diestra, 35 Hasta que ponga a tus enemigos por estrado de tus pies. 
  

36 Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús (el 

HOMBRE) a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo. 

37 Al oír esto, se compungieron de corazón, y dijeron a Pedro y a los otros 

apóstoles: Varones hermanos, ¿qué haremos? 
  

Ahora, si Dios, que es Elohim, el creador de todas las cosas, hizo a Jesús 

“Señor”, y solo hay “Un Señor” según Moisés, Jesús, Pablo y William 

Branham. Entonces debemos preguntarnos cómo Dios lo hizo Señor. Y de la 

misma manera, si Dios hizo a Jesucristo, entonces, ¿cómo lo hizo Cristo? 
  

Y como dije antes, de la misma manera que Dios hizo a Jesús Señor, de la 

misma manera lo hizo El Cristo. Y eso es entrando en el Vaso del hijo, y 

haciendo de ese vaso su propia morada, su propia casa. Y eso significa que el 



Señor Único, quien es el que Unge, ungió ese vaso con Su propio ser para 

convertirla ahora en el cuerpo del Señor Único y el vaso ungido del Cristo 

Único. 
  

Efesios 4:4 un cuerpo, y un Espíritu, como fuisteis también llamados en una 

misma esperanza de vuestra vocación; 5 un Señor, una fe, un bautismo, 6 un 

Dios por implicación y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y 

en todos.  
  

Por lo tanto, Dios, que es el Cristo, no hace un segundo Cristo cuando entra en 

Jesús, y un tercer Cristo cuando entra en el próximo hijo, y un cuarto Cristo 

cuando entra en el quinto hijo, etc. 
 

Porque lo que Pablo nos está diciendo aquí es que no importa cuántos vasos 

estemos mirando, hay un solo Señor, un solo Dios que es el Padre de todos, el 

cual es sobre todos, y por todos, y en todos.  
  

Ahora, como el hermano Branham dijo que todo lo que estaba en Dios lo 

derramó en Jesús y todo lo que estaba en Jesús fue derramado en la 

iglesia. Ahora, donde se equivocan es cuando miran al vaso, y no el único 

espíritu con el que todos son bautizados. 
  

1 Corintios 12:13 Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un 

cuerpo, sean judíos o griegos, sean esclavos o libres; y a todos se nos dio a 

beber de un mismo Espíritu. 
  

Ahora, si yo pudiera ilustrar esto usando tres recipientes, lo haría de esta 

manera, tenemos tres vasos de agua y solo uno está lleno de agua. Entonces 

tomamos ese vaso que representa al padre y echamos en el hijo hasta que esté 

lleno. Ahora, donde se equivocan es que en realidad vacían al padre hasta que 

el padre ya no tiene agua en él. El agua representa el Espíritu. Para hacer esto 

correctamente no tendríamos dos vasos llenos de agua o de espíritu. Entonces 

todo lo que estaba en Cristo lo derramó en la iglesia no tendríamos tres vasos 

llenos. Pero quieten la vista del vaso, porque no se trata del vaso, se trata del 

agua, del espíritu. “Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en 

un cuerpo”. 
  

Y cuando va a enseñar Dos Señores, se rompe la Escritura que dice un Señor, 

un Espíritu, un Cristo, un Dios que es Padre de todos y en todos. 
  

Ahora, volviendo a lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí en El 

Develamiento de Dios, retomamos en el párrafo 129 donde él cita a 

Jesús, “Jesús dijo: “Escudriñad las Escrituras, os parece que os tenéis Vi–

...Vosotros habéis creído en Dios, creed también en Mí. Si no hago las obras 

de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si hago las obras, Yo y Mi Padre 



uno somos. Cuando me veis, vosotros habéis visto al Padre”. Y cuando Uds. 

ven la Palabra manifestada, Uds. ven al Padre, Dios, porque la Palabra es el 

Padre. La Palabra es Dios. Y la Palabra, manifestada, es Dios mismo 

tomando Su propia Palabra y manifestándola entre creyentes. Nada puede 

hacerla vivir sino creyentes, sólo creyentes. No es...No hará.... 
  

Jesús está diciendo que cuando me ven a mí, ven al Padre porque no está 

hablando de ver su vaso, sino las acciones del Espíritu Único que es la Palabra. 
  

De su sermón Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 E-36 el hermano 

Branham dijo: “Ahora, muchas veces se ha dicho que ningún hombre puede ver 

a Dios en ningún momento, así dice la Biblia. Pero el Unigénito del Padre le 

ha declarado. Felipe, aquí, fue muy inquisitivo; él quería ver al Padre. Él dijo: 

“¿Tanto tiempo que he estado con vosotros, Felipe, y tú no me conoces? Dijo: 

“Cuando tú me ves a Mí ves a Mi Padre”. En otras palabras, Uds. ven al 

Padre expresarse Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran uno en el 

sentido de que Su Padre estaba morando en Él. No era Él haciendo las obras, 

Él era un Hijo, Él mismo, el Hijo de Dios inmortal nacido de la virgen. Y luego 

en Él estaba morando Dios el Padre, expresando a Sí mismo al mundo, Su 

actitud hacia el pueblo. ¿Ven? Bueno, así es como Cristo y Dios eran uno. 

Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo. Ahora, Él dijo: 

“Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. ven al Padre, y ¿por qué dices tú: 

“Muéstranos al Padre?” 
  

Otra vez de su sermón La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-

0823 140 hermano Branham dijo: “Dios Todopoderoso, el Padre, habito en Él. 

En el día del bautismo, cuando Él recibió el Espíritu Santo el día que Juan lo 

bautizó, Juan dijo, “Vi al Espíritu que descendía del cielo como paloma, y 

permaneció sobre Él, Y hubo una voz de los cielos, que decía: 'Este es Mi Hijo 

amado, en Quien tengo complacencia morar.'” Jesús dijo que Dios estaba con 

Él, “Yo y el Padre uno somos. Mi Padre mora en Mí.” No Jesús, siendo uno 

con Dios: (me gustaría agregar aquí, no Jesús el vaso) y ser uno con Dios; (eso 

haría dos como en dos Señores. Luego el Hermano Branham cita a Pablo 

aquí) sino Dios estaba en Cristo, reconciliando consigo al mundo. 143 Y 

ustedes hermanos Unitarios, muchos de ustedes se desvían, cuando intentan 

pensar que Dios es uno como su dedo es uno. Él no puede ser Su propio Padre. 

Él no puede serlo. 
  
Entonces, aunque hay más de un Vaso, no es el vaso lo que nosotros miramos, 

sino miramos al Único Dios Verdadero que es el Único Señor, el Único Cristo, 

el Único Espíritu al que debemos mirar para comprender la Deidad. 
  



Pablo dijo en 1 Corintios 12:13 Porque por un solo Espíritu fuimos todos 

bautizados en un cuerpo, sean judíos o griegos, sean esclavos o libres; y a 

todos se nos dio a beber de un mismo Espíritu. 
  
Y Pablo también dijo en Romanos 8: 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó 

de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo 

Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora 

en vosotros. 
  
Ahora, yo quiero mostrarles la naturaleza hipócrita de aquellos que predican en 

contra de lo que nosotros defendemos en una simple oración que predicó Jesús. 
  
En Juan 17:11 ¶ Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el mundo, y yo 

voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que 

sean uno, así como nosotros. ¿Y cómo es posible que seamos Uno, lo que 

significa que de la misma manera que Jesús y Su Padre eran Uno? 
  
Jesús dijo: Juan 17:14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, 

porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Jesús nos dice que 

nos convertimos en Uno con Dios a través de la misma Palabra que Él se hizo 

Uno con Dios. 
  
Juan 17:20 ¶ Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han 

de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, 

oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que 

el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria (doxa las opiniones, valores y 

juicios) que me diste, yo les he dado, (para que) para que sean uno, así (o de 

la misma manera) como nosotros somos uno. 
  
Por lo tanto, es muy evidente que nos convertimos en uno al recibir la misma 

Palabra que nos lleva a la misma Gloria o a la misma mente que el Padre. La 

gloria (doxa las opiniones, valores y juicios) que me diste, yo les he dado, 

(para) para que sean uno, así como nosotros somos uno. 
  
Y Uds. no olviden que cuando hablamos de la Palabra de Dios, Jesús mismo 

dijo: “Mis palabras son Espíritu y Vida”. Así que la medida de la Palabra es 

la medida del Espíritu. 
  
De su sermón El Tiempo De La Siega 641212 87 034 el hermano Branham 

dijo: “Jesús dijo: “Que ellos sean uno, Padre, como Tú y Yo somos uno”. No 

para que algún hombre encabece algo, eso nunca funcionará; una 

denominación quiere dominar sobre la otra y un hombre sobre el otro; sino 

más bien que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, ésa fue 

la oración. Eso, que Él era la Palabra; y Jesús oró que nosotros fuéramos la 

Palabra, reflejándolo a Él. Ésa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven 



cómo Satanás enreda eso en la mente carnal? Pero ésa no fue la oración de 

Jesús, para nada; que todos nos congregáramos juntos y todos tener un cierto 

credo y de esa manera. Cada vez que lo hacen, ellos se apartan más y más de 

Dios. Él quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada 

individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de unidad con Dios. 
  

Ahora, volviendo a El Develamiento De Dios, retomamos el párrafo 130. Uds. 

pueden tomar trigo y plantarlo en una–en una–una diferente clase de tierra, y 

nunca crecerá. Porque, lo que tiene que tener, es un cierto fertilizante en la 

tierra para hacer crecer al trigo. Y si no hay...si hay...Si el fertilizante en la 

tierra no está–no está ahí, el trigo no es germinado por ese fertilizante, nunca 

crecerá. Así que no importa donde cae la Palabra, si Ella no cae en la clase 

correcta de corazón.... Jesús así lo dijo. “Una parte cayó junto al camino, en 

pedregales, y las aves del cielo vinieron y comieron de ella”. Y entonces El 

dijo: “Otra parte cayó en espinos y abrojos, los cuales crecieron y la 

ahogaron inmediatamente”: tradiciones, denominaciones, cuidados del 

mundo la ahogaron. Pero dijo: “Una parte cayó en buena tierra y produjo 

cual a ciento”, dijo, “ése es el Reino de Dios”. Es la misma cosa, ¿ven?, 

algunos no creerán en lo absoluto. Algunos creerán por un tiempecito, como 

los discípulos. Ellos le siguieron, muchos de ellos, los setenta le siguieron por 

años, para indagar, como por un año y medio, o dos años; sólo para indagar, 

hasta que ellos pudieran encontrar algo en El, algún...como alguna manera 

por la cual El tenía poder para hacer estas cosas, como por una pata de conejo, 

o como por un cierto tipo de mago, lo que El hacía para producir estas cosas, 

cómo El podía saber lo que estaba en el corazón de la gente y lo que estaban 

pensando. Y finalmente se dieron cuenta que El dijo que El “había 

descendido del Cielo”, que El mismo era la Palabra”. Y cuando ellos se dieron 

cuenta de eso, eso fue demasiado para ellos. Ellos dijeron: “Ningún hombre 

puede entender Esto”. Y ellos se apartaron de El. Esos son aquellos que 

cayeron entre espinos. 
 

131 Esto me trae de nuevo a decir que en toda congregación, Uds. tienen 

manufacturados, incrédulos, y creyentes. Han estado en toda congregación. 

Uds. los encuentran todo el tiempo. Algunos de ellos pretenden que son 

creyentes; ése es el peor tipo. Y luego tienen a aquellos que realmente son 

incrédulos; él no lo molesta a uno, él simplemente se va y menea su cabeza. 

Pero aquellos que pretenden, que dicen que son creyentes, ésa es la clase, ésa 

es la clase que uno tiene que vigilar; son esos manufacturados. Y luego hay 

algunos creyentes genuinos. ¿Ven a esos tres ahí? Allí estaban los incrédulos. 

Tan pronto como El dijo: “Coman la carne del Hijo del Hombre”, ¡oh, qué 

barbaridad, hasta ahí llegaron! Los otros eran los manufacturados. Ellos se 



quedaron hasta, así como Judas lo hizo, hasta el fin. Pero entonces los 

verdaderos creyentes no podían explicarlo, pero lo creyeron de todos modos. 

Ellos siguieron hasta el fin. 
 

132 El velo, la tradición de incrédulos, al ser quitado, Uds. ven a Dios. 

Cuando el velo de tradiciones ha sido quitado, Uds. pueden ver que Dios 

todavía es el Dios de Su Palabra. El todavía cumple Su Palabra. El es el–El es 

el Dios, el Autor de Su Palabra. Eso está escondido detrás de velos de pieles, 

de otros. Sí, eso es correcto. Para aquellos que no pueden ir detrás del velo, El 

todavía está detrás de velos de pieles. 
  

133 Fíjense. Entonces, nosotros, entonces nosotros llegamos a ser parte de 

El, ya que Uds. son el velo que lo vela a El. Uds. son parte de El, mientras 

Cristo esté en Uds., como Cristo era de Dios. Porque Dios estaba en El, eso 

lo hizo a El Dios. Y mientras Cristo está en Uds., la esperanza de gloria, Uds. 

llegan a ser parte de Cristo. “El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las 

hará también”. ¿Ven? Uds. llegan a ser parte de Cristo mientras Cristo esté 

escondido en Uds. Entonces está velado del incrédulo, pero Uds. saben que 

El está en Uds. Uds. están sirviendo de templo para Cristo que está detrás del 

velo, la piel. Entonces nosotros, por cau– ...detrás, por causa de este velo, el 

velo otra vez de carne humana, esconde a Dios (la Palabra) del incrédulo. 
 

Ahora, si lo que dice es verdad y no tenemos por qué dudar de nada de lo que 

nos dice por vindicación, entonces dice: “De la misma manera que Dios estaba 

en él haciéndolo Dios, entonces Dios en ustedes les hace parte de Él. “Uds. son 

parte de El, mientras Cristo esté en Uds., como (de la misma manera) Cristo 

era de Dios… Uds. llegan a ser parte de Cristo mientras Cristo esté escondido 

en Uds… Uds. están sirviendo de templo para Cristo 
  

Ahora, solo porque Dios está en Uds. como estuvo en Jesús no le hace Señor y 

Cristo. Y tampoco hizo del vaso de Jesús otro Señor y otro Cristo. Fue la Vida 

del que unge, la misma Palabra que entró en Jesús que era el Único Señor y el 

Cristo que unge. La unción sobre el vaso no le convirtió en otro Señor y otro 

Cristo. Era el mismo Señor y el mismo Cristo alojado en un vaso. 
  

Y el hermano Branham también lleva esto a casa con nosotros. 
  

En el párrafo 134 Como está escrito, ¿ven?: “Escritas, vosotros sois cartas 

escritas”, la Biblia dice. Ahora, ¿qué es una carta? Es una “palabra escrita”. 

Y vosotros sois las “escritas”. En otras palabras, Uds. lo leerían así: 

“Vosotros”, Ella dice, “vosotros sois cartas escritas”, o, “vosotros sois la 

Palabra que ha sido escrita, hecha manifiesta”, nada puede ser añadido a 

Eso. Uds. no pueden decir: “Yo soy una carta escrita”, y vivir algo más 



diferente, excepto de lo que ya está escrito, porque nada puede ser añadido o 

quitado.  
  

Ahora, voy a saltar hasta el párrafo 138 para mantener su continuidad de 

pensamiento aquí, y luego veremos los párrafos intermedios más adelante. Pero 

fíjense en el párrafo 138, él continúa aquí con este pensamiento 

diciendo: “Vosotros sois cartas escritas, leídas de todos los hombres”. O, Uds. 

son...Yo traduje Eso, voltéelo de esta manera, ¿ven?, sólo voltéelo: “Vosotros 

sois cartas que han sido escritas”, porque Uds. no pueden añadir nada a Eso, 

“que son leídas de todos los hombres”: la Palabra manifestada de Dios, en 

otras palabras. Y Pedro y Juan, para mostrarlo, cuando ellos subieron allá, 

sabiendo que eran del vulgo y sin letras, ellos no tenían educación, pero 

reconocieron que habían estado con Jesús. ¿Ven? Ellos eran del vulgo y sin 

letras, pero ellos eran cartas escritas, ¿ven?, leídas, que habían estado con 

Jesús. Porque Jesús mismo estaba manifestándose a través de ellos: Cristo 

velado en la carne de ellos, manifestado, hecho vivo, como El estaba en 

Moisés. 
  

Fíjense en Cristo manifestado en Su carne, pero eso no le hizo dos Cristos. ¿Por 

qué? Porque es el mismo Espíritu que lo está haciendo. Así como Jesús dice 

en Juan 5:19 que el hijo no puede hacer nada, sino todo lo que el padre hace, 

el hijo también lo hace, no hace a Jesús el hijo de Dios, Dios el Padre. Pero lo 

hizo uno con el Padre. 
  

Si yo tengo un cántaro de agua y lleno cada uno de sus vasos con el agua del 

cántaro, su vaso de agua no se convierte en el cántaro. Pero es la misma agua 

en su vaso que está en su vaso. 
  

Como el hermano Branham ilustra el agua en el océano. Potencialmente es todo 

lo mismo y tiene los mismos elementos que el resto del océano. 
  

Por eso el Apóstol Pablo dijo en Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente 

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; (pero si Cristo está viviendo 

en Mí, eso no me hace otro Cristo, es el mismo Cristo, la misma unción, el 

mismo Espíritu la misma Vida) y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe 

del Hijo de Dios, por la misma fe, la misma revelación que él vivió por esa 

revelación es que “Yo soy el Hijo de Dios”. Soy Carta escrita, soy la Palabra 

escrita expresada y manifestada para este día.   
  

Inclinemos nuestros rostros en oración. 

 
Traducido Por: 

Hno. Mario Nina 

Marzo,2022 
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 


